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Stralsund, den 29.06.2020 

 

 

 

Protokoll 

Hauptausschusssitzung 

vom 23.06.2020  

 

 

 

Beginn: 17.30 Uhr        Ende: 19.30 Uhr 

Ort:   Rathaus – Löwenscher Saal  

   Alter Markt, 18439 Stralsund 

 

 

Anwesende: Die Anwesenheitsliste der Hauptausschusssitzung ist als Anlage beigefügt 

 

 

Vorläufige Tagesordnung: 

 1. Begrüßung / Anwesend 29 von 72  

 2. Feststellung der Tagesordnung 

 3. Beschlussvorstellung-fassung 

     3.1 Bericht des Präsidiums (siehe Anlage)  

    3.2 Haushaltsplanerfüllung 2019 (siehe Anlage) 

    3.3 Haushaltsplanentwurf 2020 (siehe Anlage) 

    3.4 Bericht der Kassenprüfer 

    3.5 Anträge  

4. Allgemeines / Verschiedenes 

     4.1 Mitgliederentwicklungen 

     4.2 Reha-Sport 

     4.3 Sportlerehrung 2019 

     4.4 Sportförderung 2019 (SWS) 

     4.5 Vorstellungen der Sportförderrichtlinie 

 5. Schwerpunkte Präsidium 

6.. Schlusswort  

 

 

 

Zu 1. Spfrd. Maik Hofmann begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Hauptausschusssitzung.  

 

Zu 2.  Spfrd. Maik Hofmann erklärte, dass die Einladungen ordnungsgemäß und fristgerecht 

(02.06.2020) versendet wurden. 

 Spfrd. Maik Hofmann gab bekannt, dass 29 Personen (mit 32 Stimmen) anwesend waren 

und der Hauptausschuss damit beschlussfähig sei. 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  

 

 



Zu 3.1 Der Bericht des Präsidiums lag allen in Schriftform vor. 

 Beschlussfassung:   ja: 28   nein: 0  Enthaltung: 1 

 

Zu 3.2 Die überarbeitete Haushaltsplanerfüllung 2019 lag allen Anwesenden in Schriftform vor. 

 Nach den Erklärungen von Spfrdn. Elke Glasow kam es zu folgendem Ergebnis: 

 Beschlussfassung:   ja: 29   nein: 0  Enthaltung: 0 

 

Zu 3.3 Der Haushaltsplanentwurf 2020 lag allen in Schriftform vor. 

 Spfrdn. Elke Glasow stellt den Entwurf vor und es kam hier zu folgendem Ergebnis: 

 Beschlussfassung:   ja: 28   nein: 0  Enthaltung: 1 

 

Zu 3.4 Spfrdn. Christa Schmitz verlas den Bericht der Kassenprüfer. 

 Beschlussfassung:   ja: 29   nein: 0  Enthaltung: 0 

 

Entlastung des Präsidiums für 2019 

 Beschlussfassung:   ja: 29   nein: 0  Enthaltung: 0 

 

Zu 3.5 Antrag 1 

Zum Kauf eines Kleinbusses zur Nutzung für alle Vereine stellte Spfrd. Maik Hofmann den 

Kostenplan vor. Es gab viele Bedenken der Anwesenden zur Nutzung des Busses wie z. B. 

wer entscheidet über Vergabe, wenn mehrere Anträge an einem Wochenende vorliegen, wie 

erfolgt die Übergabe am Wochenende, ab welchem Alter darf der Bus gefahren werden, was 

passiert bei Unfällen oder Beschädigungen am Fahrzeug.  

Beschlussfassung:   ja: 14   nein: 7  Enthaltung: 9 

Damit wurde der Antrag Mehrheitlich abgelehnt.  

Der Sportbund sichert eine Kontaktaufnahme mit dem ASB zu, um eine Alternative für eine 

Kleinbusvermietung an Wochenenden für alle Vereine zu gewährleisten.  

 

Antrag 2 

Die Jahn-Sportstätte soll zum „Haus des Sports“ werden. Vorgesehen sind 

Übernachtungsmöglichkeiten, 1 Büro für den SB HST e.V., 1 Büro zur Nutzung durch die 

Vereine sowie ein Konferenzraum.  

Die Übernachtungsmöglichkeiten sollen überwiegend von Kindern und Jugendlichen 

genutzt werden und den Vereinen in unserer Stadt erhalten bleiben. 

Beschlussfassung:   ja: 29   nein:0  Enthaltung: 0 

Damit wurde dem Antrag des Präsidiums vollumfänglich zugestimmt. 

 

Zu 4.1 Die vorgestellte Statistik zur Mitgliederentwicklung fand trotz eines leichten 

Mitgliederrückganges, aber Vereinszuwachses eine positive Bewertung. Sie zeigt das 

Stralsund eine Sportstadt ist und der Vereinssport in unserer Stadt weiterhin eine wichtige 

Rolle spielt. 

 

Zu 4.2 Spfrd. Arndt Melms wies darauf hin, dass in Stralsund noch mindestens eine neue Sporthalle 

gebaut werden muss. Die Nachfrage bei den Kindern ist so groß, dass die Hallenkapazitäten 

nicht ausreichen. Aber auch bei den älteren Sportlern ist die Nachfrage groß. Die Vereine 

sollten ihre Sorgen hierzu darlegen, damit man gegenüber der Stadtverwaltung besser 

auftreten kann. 

 

Zu 4.3 Die Sportlerehrung 2019 wurde abgesagt. Alle vorgeschlagenen Sportler, Ehrenamtlichen 

und Sponsoren erhielten trotzdem eine Urkunde sowie Gutscheine bzw. Bargeld. 

 Den gemütlichen Teil der Ehrung möchte die Stadt nachholen. Hierzu können noch 

Meldungen bis zum 03.07.2020 abgegeben werden. 

 

Zu 4.4 Das Ergebnis der verteilten Fördermittel, auf Antrag aus 2019, betreffend der 40.000,00 € 

von der SWS (Sponsoring), wurde den Anwesenden zur gewünschten Transparenz in einer 

Tabelle gezeigt. 



 

 

 

Zu 4.5 Spfrd. Maik Hofmann stellte die neue Sportförderrichtlinie vor und beantwortete die Fragen  

dazu. Er bat weiterhin alle Vereine aktiv ihr Bedürfnisse zu kommunizieren um Lösungen 

herbei zu führen und verwies auf das bestehende Antragsverfahren. Bedürfnisse jeglicher 

Art die nicht kommuniziert bzw. beantragt werden können leider nicht erfüllt werden. 

 

Zu 5. Das Präsidium stellt sich die Aufgabe die Vereine, besonders jetzt in der Krise, in jeder 

Hinsicht zu unterstützen, soweit es die Möglichkeiten zulassen. Bei Problemen bitte die 

Geschäftsstelle des SB HST e.V. informieren. 

 Weiterhin stehen jetzt schon die Vorbereitungen der verschobenen Veranstaltungen  

2. Triathlon Stralsund sowie 13. Rügenbrückenlauf an.  

 Weiterhin bedankt sich das Präsidium für die enge Zusammenarbeit mit den Dachverbänden 

der jeweiligen Vereine und deren geforderten Hygienekonzepten. Umsetzung und 

Einhaltung der geforderten Maßnahmen waren sehr vorbildlich.  

 Am 05.08.2020 wird der Sportbund an der Ausschusssitzung Sport teilnehmen und 

verschiedene Standpunkte zu verschiedenen Themen 

vertreten.(Sportstättenentwicklungskonzept, Turnhallenkapazitäten, Bericht 2019) 

 Die Problematiken der „Zusätzlichen“ Bedarfe von Turnhallen (steigende Mitglieder und 

Einwohnerzahlen) wurden erneut aufgenommen und die Zuarbeiten der Vereine 

eingefordert, bzw. Gespräche mit der Verwaltung werden fokussiert.   

 

  Zu 6. Um 19.30 Uhr beendete Sportsfreund Maik Hofmann mit einem Schlusswort die 

Hauptausschusssitzung 2020.  

Protokoll wird gefertigt durch Dietmar Hanke (Protokollant).  

 

 

 

 

 __________________     

 Maik Hofmann  

 Versammlungsleiter 

    


